



Pauvre Anne qui n'a rien vu venir !

Description

Anne est une Française de 53 ans qui a correspondu plusieurs mois avec un faux Brad Pitt, soi-disant malade et sans le sou et s'est fait escroquer de 830.000 euros. Les brouteurs – nom donné aux arnaqueurs sentimentaux – ont été localisés au Nigeria et identifiés. L'affaire a fait le tour du monde et rendu la victime malade.

Par Stéphane Lecompte.

Un faux Brad Pitt, sorti tout droit de l'imaginaire d'une bande d'escrocs et de l'intelligence artificielle, a permis de spolier une femme à hauteur de plus de 800.000 euros. Si le charme « frelaté » de l'illustre comédien a pu la détourner de la raison, c'est que la raison n'a pas forcément... raison d'être !

Dans le scénario de l'arnaque, l'acteur souffrait d'un cancer rénal et avait besoin d'une somme rondelette pour bénéficier d'une intervention. Il n'avait plus accès à ses comptes bancaires, car Angelina Joli, sa compagne pendant douze ans, les avait gelés. Ainsi le séduisant sexagénaire se retrouvait-il aussi démuné que Job, et comme il était malade, bien en peine de trouver un emploi.

Suite à une correspondance bien tournée avec Anne, qui a duré plusieurs mois, où le mot mariage a été cité, les escrocs sont passés à la vitesse supérieure en lui transmettant, toujours par le biais d'Internet, d'alarmantes photos. Brad Pitt y apparaissait méconnaissable, dans un état de souffrance avancée. Devant cette réalité qui lui paraissait indéniable, Anne, la victime, par ailleurs architecte d'intérieure, a eu pitié de l'acteur prétendument amoureux d'elle. Elle a accepté de lui transférer de l'argent sur un compte en Turquie !

Le pot aux roses a finalement été découvert par la quinquagénaire pendant l'été 2024, par le truchement de photos montrant l'acteur au bras de sa nouvelle conquête ! Elle a alors porté plainte. L'affaire est remontée jusqu'aux oreilles de la chaîne TF1, percevant sans doute l'intérêt d'en évoquer la trame. Mais les dires d'Anne ont été, d'après ses déclarations, détournés de leur contexte et exploités à son désavantage. Dans un reportage, qui a fait ensuite le tour du monde, elle est passée pour une blonde stupide en quête du grand amour.

Harcelée et moquée en plus d'avoir été escroquée et dépouillée, Anne a sombré dans une dépression

grave qui a nécessité une hospitalisation. Elle a même attenté à sa vie, trouvant finalement refuge chez sa fille après la perte de son logement. Il semblerait qu'Anne n'a pas été la seule victime de ce groupe de brouteurs, deux Espagnoles auraient aussi mordu à l'hameçon et vidé leur compte pour les beaux yeux de Brad. Découvrant l'escroquerie, ce dernier a rappelé à ses groupies qu'elles devaient faire preuve de prudence.

Hélas, personne n'est à l'abri de se trouver victime d'une pareille mésaventure. Surtout ceux et celles qui sont en mal d'amour. C'était le cas d'Anne, malheureuse dans sa vie sentimentale. Alors attention aux offres alléchantes : regardez bien à deux fois avant de céder aux belles sirènes et à leurs promesses enchantées.

Categorie

1. En direct

date créée

31/01/2025